

Homenaje



Héctor Ricardo Gallegos

03/10/1949 – 21/12/2020

Con profundo dolor, con gran respeto y mucha admiración, la Comisión Directiva de la AACINI junto al equipo editorial de la RIII quieren recordar a uno de sus miembros más queridos, vocal titular desde la constitución de la asociación y Director de la carrera de Ingeniería Industrial en la UTN FRSN desde 2010.

Profesional destacado en la industria, con membresías en organismos reconocidos, gran hombre, y por sobre todo un tipo macanudo que trabajó siempre para forjar y fortalecer la formación y el perfil de egreso, crear y brindar oportunidades y especialmente para mantener vivos y siempre latentes los valores y la integridad en nuestra especialidad.

Se formó como Técnico Químico del Instituto Politécnico General San Martín – Rosario (1968), obtuvo su título de Ingeniero Químico de la UTN – Facultad Regional Rosario (1978), comenzando luego una incesante labor en el medio local y regional, en lo profesional y humano.

Se inició en los laboratorios de control y ensayos de calidad de producto en empresas de la zona del gran Rosario SWIFT, C.A.P. Rosario y SOMISA (1969-1978), desempeñándose luego en ésta última como ingeniero de procesos en la gran industria de la región de San Nicolás Sector Acería, SOMISA S.A. (1972-1993). Desarrolló actividades de diseño e implementación de sistemas de gestión de calidad en las dos siderúrgicas más importantes de la zona (1993-1995). Se desempeñó como asistente de operaciones para luego pasar a ser Jefe de Calidad en una destacada empresa de servicios siderometalúrgicos de la región SIDERSA S.A., implementando el sistema de gestión de calidad, procesos de conformidad de producto y asistencia técnica y gestión de certificaciones de la compañía (1999-2015), siendo representante y miembro de la comisión de normalización de productos de acero de IRAM y de organismos certificación/normalización nacionales e internacionales (1999 -2015).

Como consultor independiente, desde 2015 ejerció en el ámbito de calidad orientado hacia sistemas de Gestión e inspección y certificación de productos siderometalúrgicos en el campo regulado y voluntario. Y desempeñó una comprometida labor como evaluador experto por el Organismo Argentino de Acreditación (OAA).

En el ámbito universitario, desarrolló una destacada trayectoria académica en la UTN – Facultad Regional San Nicolás, ejerciendo como docente en varias especialidades, fue Consejero Departamental del Departamento Ingeniería Metalúrgica (2008-2010), miembro activo del Consejero Directivo de la Institución y ejerció la Dirección de la Carrera de Ingeniería Industrial desde el año. Profesor y mentor, desde sus inicios en la materia Estudio y Ensayo de los Metales en Ingeniería Metalúrgica (1994-1998), y en la Cátedra de Ensayos de Materiales (1993-1994); ejerció la docencia en la misma Facultad en las materias afines a su profesión, Ingeniería en Calidad en Ingeniería Industrial (2008), iniciando en la Licenciatura en Organización Industrial (en 1997), Ingeniería de Calidad (en ingeniería metalúrgica, desde 1997) y Práctica Profesional Supervisada (desde 2010). También se desempeñó como profesor del módulo Auditorías en el Posgrado “Especialización en Calidad”, dictado en extensión Pergamino.

Autor de trabajos de investigación y transferencia, gestionó actividades de transferencia y extensión desde el Departamento, coordinadas con organismos y entidades nacionales y locales, como el lanzamiento del Centro de Estudios Estadísticos (CEE) de la UTN Facultad Regional San Nicolás (2019). Signó y acompañó durante su gestión el camino de mucho estudiantes y graduados en el campo profesional y de la investigación.

Miembro fundador e impulsor de la Red Argentina de Carreras de Ingeniería Industrial (AACINI), contribuyó con su conocimiento y experiencia en los Congresos de Ingeniería Industrial (COINI) y en la Red, tanto personalmente como desde la Dirección de la Carrera.

Por todo este vasto recorrido profesional, y más por haber sido un excelente ser humano, es que lo vamos a recordar por siempre.

Hasta siempre Héctor... **¡hasta siempre Director!**